DEMAIN, IL SERA TROP TARD, tchakaboum, tchakaboum; demain il sera trop tard, tchakaboum, tchakaboum.

Demain, il sera trop tard ; cinq mots, une petite phrase qui raisonne au son d'une locomotive à vapeur ; qui rythme le quotidien. Quelques petits mots qui donnent l'impression que la vie est la course effrénée d'une quête du Bonheur, d'un Idéal, de la Perfection que l'on n'atteindra jamais. Quelques mots qui au terme de notre chemin sur terre nous feront réaliser que nous sommes passés à côté de notre Destin, de notre Vie, que nous avons raté tous ces petits moments qui sont le Sel de la Vie et qui dans notre course nous semblaient négligeables.

DEMAIN, IL SERA TROP TARD, tchakaboum, tchakaboum; demain il sera trop tard, tchakaboum, tchakaboum.

Demain, il sera trop tard ; cinq mots, une petite phrase qui raisonne au son d'une locomotive à vapeur, qui hante le quotidien et nous éloigne chaque fois un peu plus du présent.

Inéluctablement, **D**emain deviendra **A**ujourd'hui puis **H**ier, cette course infernale du temps nous éloigne à chaque instant un peu plus de nous-même.

STOP, quatre petites lettres, un petit mot tout ramassé sur lui-même, mais qui claque comme un coup de fouet, un petit mot qui, à lui seul, a le pouvoir d'arrêter cette course folle, il suffit juste de le penser et tout s'arrête. Ce petit mot magique a la force d'arrêter cette course éperdue et permet de se poser dans le présent, de prendre le temps de regarder autour de soi les couleurs, les lumières et les ombres, les formes et les mouvements, de sentir les odeurs qui nous entourent et réveillent nos souvenirs, d'entendre les bruits forts et doux de la Vie, de sentir la Terre sous nos pieds et d'y planter nos racines profondément afin de se sentir ancré dans la Vie, stable, fort et en communion avec la Belle Énergie de l'Univers.

STOP, quatre lettres qui permettent de profiter intensément de l'instant présent, des petits bonheurs du quotidien, quatre petites lettres qui permettent à chaque instant de prendre des décisions, de changer de cap à chaque fenêtre que l'Univers nous ouvre, quatre petites lettres qui nous permettent de VIVRE pleinement, sereinement et sans regrets, quatre petites lettres qui nous feront dire au terme de notre chemin sur cette terre que nous avons eu une belle vie, riche et bien remplie.

DEMAIN, IL SERA TROP TARD, tchakaboum, tchakaboum; demain il sera trop tard, tchakaboum, tchakaboum; il ne tient qu'à nous d'arrêter ce train infernal en criant **STOP**, LA VIE C'EST AUJOURD'HUI, et aujourd'hui est empli de promesses, d'opportunités à saisir, de bonheurs à cueillir, d'instants présents à vivre pleinement, richement, intensément, sereinement!